

Eskoriatza. "Ibarraundi ofrece una exposición sobre ' Basura: crear reciclando '"

Durante el presente mes se pueden visitar en Ibarraundi Museoa dos exposiciones: la de "Basura: crear reciclando" y la de las obras del "III Concurso de Pintura al aire libre". La exposición sobre el reciclaje de las basuras estará abierta hasta el 28 de abril. Las autoras son Amaia Zinkunegi e Inés Gereka, y proponen a través de esta muestra un baile de materiales, colores y formas.

La protagonista de la exposición es la basura que producimos, que reciclandola de otro modo se han realizado estos trabajos artísticos. En esta sociedad en la que predomina la cultura del usar y tirar, la basura es un problema cada vez más grande y la solución pasa por producir menos residuos. Para ello, tendremos que consumir con actitud responsable y crítica.

Educación medioambiental

El reciclaje es un recurso pedagógico en la educación medioambiental. Con los trabajos creativos a partir de los residuos, en esta exposición se quiere explicar que ese aprendizaje puede ser aún más profundo. La producción de mercancías y productos, que hace crecer el consumo y como consecuencia el aumento de desechos de diverso tipo, algunos de los cuales no pueden simplemente acumularse o desecharse, pues representan un peligro real o potencial para la salud, ha obligado a las sociedades modernas a desarrollar diferentes métodos de tratamiento de tales desechos, con lo que la aplicación del reciclaje encuentra justificación suficiente para ponerse en práctica.

El reciclaje es el tercer paso de cuatro en un proceso de eliminación de residuos. En cuanto a su respeto ambiental el primer paso y el más importante sería la reducción, es decir, producir la menor cantidad de desecho posible.

El segundo sería la reutilización, o volver a usar un objeto para el fin con el que se creó. El mejor ejemplo serían las botellas de vidrio retornables. El tercero sería el reciclaje.

El horario de visitas de esta exposición es de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00 horas.

III Concurso de Pintura

También se pueden ver en Ibarraundi las obras del III Concurso de Pintura al aire libre. La exposición estará abierta hasta el día 17. El horario de visitas es de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00 horas.